

## REGLAMENTO EBRO RACE: “EDICIÓN SALVAJE”

### HORARIO Y CALENDARIO

La carrera tendrá lugar el viernes 8 de abril de 2022 en el Parque Metropolitano del Agua Luis Buñuel. Su desarrollo se dará entre las 18.00 y las 20.00h, incluyendo la entrega de medallas, delimitándose de la siguiente manera:

- 18.00h: Salida carrera por grupos 5K
- 18:30h: Salida carrera individual 5K
- 19:00h: Salida carrera individual 5K

### CATEGORÍAS

La competición se estructurará en base a las siguientes categorías:

- Categoría por equipos. Los equipos deberán estar formados por 4 personas.
- Categoría juvenil masculino (entre 12 y 30 años de edad)
- Categoría juvenil femenino (entre 12 y 30 años de edad)
- Categoría senior masculino (a partir de 31 años de edad)
- Categoría senior femenino (a partir de 31 años de edad)

### INSCRIPCIONES

La cuota de inscripción es de 12€ si se realiza antes del 20 de marzo. A partir de ese día la cuota pasará a ser de 15€. El cierre de inscripciones se realizará el lunes 3 de marzo a las 23.59h.

### CÓMO REALIZAR LA INSCRIPCIÓN

A través de la página web: <xxxxxxxxx> (rellenando el formulario de inscripción de manera individual o colectiva con los datos personales y realizando el pago a través de ella). Se pondrá a disposición un código QR en los carteles publicitarios para facilitar el acceso a la web.

### CAMBIOS DE TITULARIDAD Y DEVOLUCIÓN DE LA CUOTA

La cuota no será reembolsable. Se podrá realizar un cambio de titularidad atendiendo a circunstancias excepcionales. Para ello, las personas interesadas deberán contactar con la organización escribiendo un email a la siguiente dirección: [ebroace22@gmail.com](mailto:ebroace22@gmail.com), explicando los motivos de la solicitud. Quedan reservados los derechos de cambio de titularidad a la decisión de la organización de la carrera.

### RETIRADA DE DORSALES

Los dorsales se podrán recoger los días 5, 6 y 7 de abril en la Casa de Juventud San Pablo (C/ Predicadores, 54), en horario de 16.00 a 20.00h. También se podrán recoger el mismo día de la carrera en el punto destinado a dicha labor, situado en el punto de salida/meta, hasta los 10 minutos previos al comienzo de la misma.

### PREMIOS

Se otorgarán por clasificación en orden de llegada a meta separando por categorías:

- En la carrera por equipos habrá premio para el primer y el segundo clasificado.
- En las categorías restantes (indicadas más arriba) habrá para las tres primeras personas clasificadas en cada una.

La entrega de premios para la categoría de equipos se realizará cuando termine su carrera. Los premios individuales se entregarán cuando finalice la última carrera, sobre las 19.45h.

### SERVICIOS MÉDICOS

La organización dispondrá de **SERVICIOS MÉDICOS y AMBULANCIA**. Estarán facultados para retirar de la carrera a cualquier participante que manifestase un mal estado físico durante el desarrollo de la misma.

### SEGURO

Todos los participantes estarán amparados por una póliza de Responsabilidad Civil y accidentes deportivos, excluidos los casos derivados de un padecimiento latente, imprudencia o inobservancia de las leyes, de la normativa de la competición, etc. También quedan excluidos los casos producidos por el desplazamiento; al lugar de la competición o desde el mismo.

### SERVICIOS A LOS CORREDORES

La organización facilitará un servicio de guardarropa hasta el momento de la salida de cada prueba. Así mismo, las personas participantes tendrán a disposición aseos en las proximidades del circuito.

### RECORRIDO

La salida y la meta se realizarán tras la Torre del Agua, junto a la Estación del Telecabinas en la que se encuentra uno de los parkings del parque. El recorrido continúa por uno de los caminos del parque, rodeando el lago que se encuentra tras la Torre del Agua, dejando tanto este como el parque infantil a la izquierda. Se continuará en línea recta hasta pasar la zona de Las Playas de la Expo y el segundo parking del parque. Posteriormente se girará hacia la derecha para bordear todo el parque, quedando a mano izquierda el Soto de la Ribera. Se continuará hacia el final del parque, pasando por un camino estrecho que se encuentra junto al Campo de Golf para posteriormente ir regresando hacia la línea de meta (por detrás de la comisaría de policía, el Mercadona y bordeando la Residencia Vitalia). Finalmente se recorrerá la recta final, llegando de nuevo al punto desde donde se realizó la salida. Se debe atravesar de nuevo un paso de peatones que atraviesa el parking.

### PARTICIPACIÓN Y OBLIGACIONES

Por el mero hecho de efectuar la inscripción, se entenderá que aceptan en su totalidad el contenido del presente reglamento.

#### - Infracciones y descalificaciones

Los dorsales y chip entregados por la organización son personales e intransferibles. El chip de control también es personal e intransferible.

No serán admitidos por la organización corredores que no estén inscritos o corran sin dorsal o con un dorsal no oficial de la presente edición de la prueba, impidiendo que tengan acceso a la carrera en defensa de los derechos de los reglamentariamente inscritos. Los jueces de la prueba y la organización se reservan la facultad de descalificar al infractor que, comprobada cualquier irregularidad por algún corredor:(i) no lleven visible su dorsal, lo manipule y/o lo ceda a otro, (ii) altere los datos facilitados a la organización o al juez árbitro con respecto a lo que figure en su DNI o (iii) no complete el recorrido completo.

### CUMPLIMIENTOS DE ASPECTOS DE CARÁCTER TÉCNICO

No está permitido el acompañamiento en ningún momento de la prueba por ningún vehículo ajeno a la organización. Ni por bicicletas, ni handbike, ni patines o personas no inscritas en la prueba que puedan acompañar, avituallar o marcar ritmos a los participantes. Al mismo tiempo, tampoco se permite la participación con coches o sillas de niños, ni correr acompañados de estos en ningún momento, así como tampoco está permitida la participación con animales.

Serán descalificados los corredores/as que no respeten las indicaciones de la Policía Local, Protección Civil, jueces de la prueba, servicios médicos o miembros de la organización debidamente identificados. Los corredores descalificados no tendrán opción a premios ni trofeos.

Ante situaciones climatológicas extremas, o de otro tipo de situación de emergencia, que no permitan la celebración del evento el día previsto, la organización facilitaría la devolución de las cuotas de inscripción hechas efectivas por los participantes.

### RECLAMACIONES

Se efectuarán, verbalmente, a cualquiera de los miembros de la organización, hasta 30 minutos después de la publicación de las clasificaciones.

### MEDIDAS COVID-19

Los participantes deberán llevar puesta la mascarilla en todo momento, excepto en el momento en que estén realizando la carrera.

Se pone a su disposición el protocolo covid-19 a seguir, cuyas medidas se encuentran sujetas a las medidas de prevención y sanitarias vigentes en el momento de desarrollo del evento.